

The image shows the navigation menu on the left with options for 'PAR APPRENTISSAGE' and 'PAR FORMATION CONTINUE'. Below it is the 'Formulaire de pré-inscription' with fields for Title, Name, Surname, First Name, Telephone, and Email. At the bottom are buttons for 'Valider ma pré-inscription' and 'Déjà pré-inscrit(e), connectez-vous'.

The image shows a CAPTCHA interface with the text 'Very Important Person Very Industrial Project' over a background image of an industrial setting. Below the image is the text 'Identifiez-vous !' and input fields for 'Identifiant ou email', 'Mot de passe', and 'Code de sécurité'.

The image shows a registration form with tabs for 'Etat civil', 'Représentant légal', 'Cursus scolaire', and 'Formations souhaitées'. The 'Etat civil' tab is active, showing fields for Title (Monsieur), Name (YVON), Surname, Date of birth, Department (AIN), Nationality, and Address. Below this is a 'NOTES' section with multiple 'Choisissez un fichier' buttons for uploading documents like 'DSC00688.JPG', 'DSC00700.JPG', etc.

- Connectez-vous sur le site [www.itii-centre.fr](http://www.itii-centre.fr)
- Choisissez l'inscription en ligne soit par «**apprentissage**», soit «**formation continue**» et remplissez le formulaire de pré-inscription et validez-le. Vous recevrez alors un mail avec votre login et votre mot de passe qui vous permettront de vous connecter tout au long de votre inscription. Attention, ce mail peut être considéré comme un spam, vérifiez cet onglet.

- Vous devez vous connecter via votre login et votre mot de passe. Si le captcha (code de sécurité chiffré) ne fonctionne pas, n'hésitez pas à recommencer plusieurs fois.

- Vous devez renseigner et enregistrer chaque onglet avant de passer à l'onglet suivant.

- Concernant l'onglet Recherche d'entreprise et pièces jointes, vous devez insérer en fonction de votre inscription :

1. une lettre de motivation à destination des entreprises
2. un curriculum vitae
3. photocopies des bulletins scolaires des deux dernières années scolarisées
4. photocopies des notes des diplômes ou des diplômes obtenus à ce jour
5. photocopie de la carte de séjour pour les nationalités étrangères (hors union européenne)
6. l'avis de poursuite d'étude : au choix, téléchargez le fichier vierge pour le faire remplir par votre établissement (BAC+2) ou insérez l'avis de poursuite fourni par votre établissement
7. photocopies des certificats de travail
8. une attestation de niveau de langue (TOEIC, TOEFL...)

Tous ces documents doivent être en j.peg, pdf et /ou en word pour le CV et la lettre de motivation.

**Merci de compresser au maximum vos fichiers.**

Enregistrez votre onglet pièce jointe et si vous avez totalement complété votre dossier d'inscription, vous pouvez soumettre votre dossier d'inscription.